

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Manajemen Perpustakaan dalam Meningkatkan Minat Baca Peserta Didik di Madrasah Tsanawiyah Negeri 2 Medan, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Fungsi Manajemen Perpustakaan yang diterapkan di dalam Perpustakaan MTs Negeri 2 Medan sudah dalam kondisi yang baik. Karena Struktur Organisasi di dalam perpustakaan sudah lengkap. Setiap individu sesuai jabatannya memegang kendali penuh atas tanggung jawabnya. Sehingga tercipta suatu Perpustakaan yang menarik untuk dikunjungi dan memiliki koleksi buku terkini sesuai dengan minat para peserta didik di MTs Negeri 2 Medan.
2. Minat baca para peserta didik di MTs Negeri 2 sangat tinggi. Bisa dilihat dari grafik di BAB IV bahwa rata-rata pengunjung perpustakaan dapat mencapai 912 peserta didik dalam jangka waktu satu minggu. Angka tersebut tergolong tinggi, dikarenakan total peserta didik di MTs Negeri 2 Medan berjumlah 1177 peserta didik. Dari data tersebut maka dapat disimpulkan bahwa mayoritas peserta didik di MTs Negeri 2 memiliki antusias dan minat baca yang tinggi. Hal tersebut juga dikarenakan sistem pelayanan dan koleksi buku yang disediakan oleh pihak perpustakaan tergolong lengkap, serta tempat yang nyaman bagi para pembaca buku. Jadi pihak manajemen perpustakaan berperan sangat penting dalam meningkatkan minat baca para peserta didik khususnya di MTs Negeri 2 Medan.
3. Pihak Manajemen Perpustakaan memiliki kendala pada siswa kelas VII yang baru masuk ke jenjang Madrasah Tsanawiyah. Karena pihak manajemen harus memperkenalkan budaya membaca kepada para siswa baru. Namun hal ini sudah di atasi dengan adanya kerjasama antar perpustakaan serta pihak manajemen perpustakaan ikut serta dalam pelatihan pustakawan sehingga pihak perpustakaan dapat menyelesaikan

segala sesuatu yang berkenaan dengan minat baca peserta didik dengan cara yang selalu diperbaharui.

## 5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti menyadari banyaknya kekurangan dan kekhilafan di dalam penelitian ini. Namun peneliti memiliki harapan yang besar untuk memberikan sumbangsih melalui gagasan-gagasan yang tertuang di dalam penelitian ini.

Maka dari itu, peneliti akan memberikan saran kepada berbagai pihak, diantaranya:

1. Untuk para pustakawan agar terus meningkatkan kinerjanya dan meningkatkan sistem pelayanan yang awalnya semi digital menjadi pelayanan full digital. Mengingat sistem pelayanan di perpustakaan sudah memakai semi digital dan sistem pelayanan tersebut sudah efektif, mungkin bisa lebih efektif lagi jika seluruh pelayanan dikelola secara digital.
2. Untuk orang tua disarankan untuk lebih mengawasi anaknya dalam menggunakan teknologi yang serba canggih seperti sekarang ini. Mungkin para orang tua harus memberi batas penggunaan teknologi guna membentuk generasi yang memiliki wawasan yang luas dan mengurangi generasi yang selalu menggunakan teknologi untuk hal-hal yang tidak berguna.
3. Terkhusus untuk para peserta di MTs Negeri 2 Medan agar selalu konsisten dalam membaca buku. Dan kepada para peserta didik yang kurang gemar membaca buku, bisa memulai membaca buku sesuai dengan yang diminati. Meungkin jika kalian sudah terbiasa membaca, suatu saat kalian akan menjadi orang yang sukses dan menjadi pemimpin yang bijaksana sesuai dengan motto perpustakaan "*Now Is Reader, Tomorrow Be A Leader*" yang berarti sekarang seorang pembaca, Besok Menjadi Pemimpin.